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『鶴 量、鶴識醸鰺 鼈 瞼 1輻警勒 1鶴

丼荻中学校を囲む保護者・地域住民として

昨年度に引き続き教員の働き方改革について取り

組んでいます。

今年度は地域に住む者として具体的にできそうな

サポートについて話し合つてまいりました。それに

は先生方がサポートしてほし

いことを直接間いてみようと

いうことになり、先生方、保護者の方をお招きして運営協議会委

員とで懇談会を実施いたしました。

令和元年度
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教員の働き方改革
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